

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

En El Ceibo —población comercial de Guatemala, ubicada en los límites con el municipio tabasqueño de Tenosique— se teme que “haya más venta de armas y se ponga en riesgo la seguridad de los guatemaltecos”.

Por eso, se tomó la decisión de cerrar la frontera (con gruesas rejas), para que Guatemala hiciera la operación y reacomodara a los comerciantes, manifestó el gober de Tabasco, Andrés Granier Melo.

Um, dicen, cuando no nos llueve, nos llovizna.

Canadá nos exige visa, *Gringolandia* construye muro, y Guatemala pone rejas.

¡Argghh!, dicen, ¡estamos cercados!, solitos con los narcos...

¡Fiuuu!

El IFE determinó no sancionar a los gobers del Estado de México y de Morelos, Enrique Peña Nieto y Marco Antonio Adame, respectivamente, acusados de violar la Constitución y normas electorales durante el pasado proceso comicial.

Que una vez más, las presuntas imprecisiones, limitaciones y omisiones de la reciente reforma constitucional en materia electoral (en vigor desde noviembre de 2007) sirvieron como argumentos a la mayoría de los integrantes del Consejo General del instituto para no aplicar sanciones a los mandatarios estatales.

Es decir, que buen trabajo hicieron PRI y PAN. (Como siempre que trabajan juntitos...)

Ya les gustó el modelito

Para despistar a las autoridades cuando cometen sus fechorías, los delincuentes “comunes” están imitando las formas de operar de los narcos.

En lo que va del año, la procu capitalina ha tenido conocimiento de al menos tres casos de homicidios donde los responsables atan a sus víctimas y dejan recados señalando que se trató de una venganza de *Los Zetas* o *La Familia* de Michoacán, pero en realidad, fueron actos cometidos por la esposa, hijos o cuñados.

También hay, relató la procu, personas que denuncian secuestros de una persona en nombre de algún cártel, pero en reali-

■ ¿Algo más?

dad la asesinaron otros.

¡Ucha!, dicen, parece mentira que hasta en eso tengamos “espurios” y “legítimos”...

Ajá

Especialistas de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), durante una jornada de análisis de los comicios del 5 de julio, llegaron a la conclusión:

“La pobreza y la falta de consolidación de una ciudadanía participativa son factores para que la democracia no sea una realidad en México.” Destacaron que la falta de confianza en las instituciones políticas y sociales, así como en los organismos de participación pública, ha generado que en los últimos años hayan descendido “dramáticamente las expectativas que tienen los ciudadanos sobre un régimen que se asume como democrático”.

Pues sí, dicen, lo que pasa es que “la mula no era arisca, la hicieron los golpes...”

¿Apenas?

Frente a directivos de Banco Santander, Feli Calderón llamó a iniciar una etapa que no esté marcada por intereses particulares, una etapa que esté marcada por “la sensatez, el diálogo y la unidad”.

¡O sea, cómo! ¿No ha sido así desde 2006?

A medio sexenio vamos a “iniciar”..., por eso estamos como estamos...

Preguntas

1) ¿El reto que le lanzó a los narcos la *Tuta* (perdón, Fernando) Gómez Mont, fue algo así como invitar a un tiritito entre David y Goliat...?

Conste, ellos ya dijeron que los están esperando...

2) ¿Qué Chiapas no es parte de este mundo?

Feli Calderón dijo ser el “salvador del mundo”... (al liberarlo de la influenza...), y ese virus está incontrolable por allá.

Lo bueno

Por cierto que según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), la población económicamente activa (PEA) que se encuentra sin trabajo llegó a 2.4 millones en junio, mes en que la tasa de desempleo se ubicó en 5.17 por ciento.

¡Zas!, ¡lo bueno es que tenemos al presidente del empleo...!

Continúa en siguiente hoja



Fecha 23.07.2009	Sección Política	Página 33
----------------------------	----------------------------	---------------------

¿Pleito de lobo y cordero?

Al que le respondieron fuerte fue al jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, quien anda declarando que México está "al borde del precipicio"... (Y no, claro.)

El secretario de Desarrollo Social, Ernesto Cordero, le mandó decir que no intente reinventar el mundo y mucho menos el país, que mejor se preocupe por focalizar la política del gobierno de la ciudad, la cual, dicen algunos estudios, no anda del todo bien...

En pocas palabras, que se dedique a atender lo suyo... "que buena falta ha-

ce..." (soltó alguien).

Um, dicen, por lo visto, empezaron ya los catorrazos entre presidenciables...

Nuestras condolencias

Ni modo, ayer murió el boxeador Marco Antonio Nazareth.

No resistió más, su organismo no reaccionó y así se fue otra víctima del *desmother* y la avaricia de las autoridades boxísticas... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Fernando Gómez Mont. (Foto: Notimex)